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Schriftliche Fragen
mit den in der Zeit vom 23. Dezember 2002 bis 10. Januar 2003
eingegangenen Antworten der Bundesregierung

36. Abgeordnete Petra Pau (fraktionslos)

Welche Liegenschaften und Flächen des Bundes sind in Berlin derzeit ungenutzt, und welche Kosten sind 
dadurch entstanden (bitte für die Jahre 2000, 2001 und 2002 einzeln aufführen)?

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Karl Diller vom 27. Dezember 2002

Der Bund verfügt in Berlin über zahlreiche Liegenschaften. Dazu zählen insbesondere Bürogebäude, 
Freiflächen, Kasernenareale und allein rund 11 300 Wohnungen, von denen zurzeit rund 650 baulich 
hergerichtet werden, um sie anschließend zum ortsüblichen Mietzins zu vermieten.

Ich bitte um Ihr Verständnis, dass im Hinblick auf die große Zahl von Immobilien davon abgesehen werden 
muss, für jedes einzelne Objekt konkrete Ermittlungen anzustellen, um Ihre Frage detailliert zu beantworten. 
Der damit verbundene Verwaltungsaufwand wäre nicht vertretbar.


